
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Obertshausen, 12.12.2017 
 
 
Änderungsantrag zum Investitionsprogramm 2018 - 2022 
Entwicklung Rathäuser 
 
Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Koerlin, 
 
die Fraktionen der CDU und der SPD stellen gemeinsam folgenden Änderungsantrag zum Inves-
titionsprogramm 2018 - 2022 zur Beschlussfassung durch die Stadtverordnetenversammlung: 
 
Beschlusstext 
 
Die Ansätze im Investitionsprogramm unter der Nummer Nr. 7-0540-001  
(Entwicklung Rathäuser) sind wie folgt neu zu fassen: 
 
2018 =    500.000,-EUR (-750.000,-EUR) 
2019 = 1.000.000,-EUR (-250.000,-EUR) 
2020 = 1.000.000,-EUR (+1.000.000,-EUR) 
 
Begründung 
 
Aufgrund der noch nicht vorliegenden Wirtschaftlichkeitsberechnung (Beschluss der Stadtver-
ordnetenversammlung vom September 2016), der noch nicht vorliegenden Ergebnisse der Bür-
gerumfrage (bis Mitte des 1. Halbjahrs 2017) sowie des personellen Ausfalls des Ersten Stadt-
rats Ende 2017/Anfang 2018) sollen die Investitionsmittel für die Entwicklung der Rathäuser 
entsprechend verändert werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Anthony Giordano     Manuel Friedrich 
CDU-Fraktionsvorsitzender    SPD-Fraktionsvorsitzender 
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